

# SPORT

10.08.2013

## Landesliga Südwest

# Punkten

## Dinkelsbühl beim SCF

**DINKELSBÜHL (ff) - Dass die Spfr Dinkelsbühl in der Tabelle der Landesliga Südwest vor ihrem heutigen Gastgeber SC Fürstenfeldbruck stehen, dürfen sie als Erfolg für sich werten. Sie sind mit vier Punkten auf Rang 15, der SC auf Platz 17 und hat bisher alle Spiele verloren.**

„Fürstenfeldbruck steht bereits mit dem Rücken zur Wand“, findet Spfr-Coach Thomas Ackermann. „Ob wir diese Drucksituation ausnützen können, wird sich weisen.“ Nach dem Abstieg aus der Bayernliga mussten die Oberbayern 17 Spieler ziehen lassen und verstärkten sich meist mit Spielern aus der eigenen Jugend. „Meine Mannschaft auf solch einen Gegner einzustellen, ist gar nicht so leicht. Unser Ziel sollte sein, auch auswärts das erste Landesligator zu erzielen und auch die ersten Punkte mitzunehmen“, so Ackermann, der dem knapp verpassten Sieg gegen Thannhausen (2:2) ein bisschen nachtrauert: „Wir wurden für ein engagiertes Spiel nicht belohnt. Mit dem Einsatz im Training war ich sehr zufrieden. Diesen Schwung müssen wir nun auch auf das Spiel übertragen.“

**Spfr Dinkelsbühl:** Ph. Deeg, Engelhardt, J. Müller, Haltmayer, T. Müller (?), St. Sachs, Dürr, Schneider (?), Gruber, Ph. Müller, Fleps, Danowski, Walther (?), Consentino (?), ETW Langkammerer. - **Es fehlen:** Nagengast, Bauer.